Berichte und Informationen - Reports and News

Bocciagruppen treffen sich wieder

Seit Mitte März wird wieder eifrig Boccia gespielt. Dienstagnachmittags trifft sich eine offene Seniorengruppe unter der Leitung von Friedrich Caser jeweils ab 14 Uhr.

Gerne sind neue Interes-

senten herzlich eingeladen einfach dazu zu kommen und mitzuspielen. Auch Jugendliche haben



schon geschnuppert und waren begeistert und sich interessiert gezeigt ev. am Freitagnachmittag eine eigene Spielgruppe zu gründen.

Mittwochs ab 14 Uhr trifft sich die regelmäßige Gruppe des Pensionistenverbandes. Alfred Stanger und seine Truppe sind engagierte Spieler, die auch schon bei Bocciaturnieren Preise gewonnen haben. Beide Gruppen sind froh über diese Spielmöglichkeit am Spielfeld 3, die von der Stadt geschaffen wurde. Haben Sie Interesse? Dann kommen Sie einfach vorbei!

Beispielhafte Recycling Initiative "Regional – für a subers Ländle"

Mit seiner Dosenrecycling Beschäftigungs-initiative "Alufit" hat Günther Hellrigl (aus dem Brachsenweg) wertvolle Stoffe gesammelt und der Wiederverwertung zugeführt. In unserem Stadtteilboten vom September 2009 stellten wir bereits Günther Hellrigl vor, der es geschafft hat mit einem Eintrag ins Guinness Buch der Rekorde aufgenommen zu werden. Damals gelang es ihm, einen 6,5 t schweren Gabelstapler auf nur 40 Aludosen zu platzieren. Im Jahr 2010 hat er mit seiner Alu Recyclingfirma wieder Hervorragendes geschafft. In den Sammelboxen, die unter anderem auch bei den Spar- und Eurospargeschäften aufgestellt sind bzw. noch werden, konnten 2010 über 340.000 Stück Aludosen im Großraum Bregenz gesammelt und damit wiederverwertet werden. Durch das ausgeklügelte Presssystem der Sammelboxen wird das Ausmaß der Aludose um 90% reduziert und damit konnten über 12.000m3 an Sammelvolumen eingespart werden. Und das allein in Vorarlberg. Günther Hellrigl arbeitet auch mit den sozialen Organisationen Lebens-



hilfe, Integra und Aqua Mühle zusammen und unterstützt dadurch Menschen in besonderen Lebenslagen. Damit betreibt Alufit nicht nur Integration, sondern lebt auch die "Inclusion", d.h. das Aufgenommen- und Beheimatet-Sein in der Gesellschaft.

Nähere Infos unter www.alufit.at

Gesunde Jause an der VS Schendlingen

Einmal im Monat gibt es in der Volksschule Schendlingen für alle Kinder "Gesunde Jause". Die Seebäckerei liefert das "Schendlinger Lochbrot" und der Elternverein sorgt für frisches Obst oder Gemüse. Im Februar gab es saftige Äpfel, die dankenswerterweise von Claudia und Bernd Achleitner vom SPAR Achsiedlung gratis für alle Schülerinnen und Schüler organisiert wurden. Vielen Dank - den Kindern hat's geschmeckt!

